
В преддверии Нового 
года и зимней сессии в 
каждом первокурснике 
сражаются два 
абсолютно разных 
чувства: чувство 
ответственности за свое 
будущее и безмятежность 
бытия. Полгода они 
отвечали и готовились, 
участвовали и были 
активными, теперь 
пришло время доказать 
преподавателям, что они 
достойны – достойны 
иметь высшие баллы и 
носить гордое звание 
студента ВолГУ. 

Несомненно, нашим ребятам сей-
час приходится не совсем легко про-
ходить эти, казалось бы, привычные 
для старшекурсников испытания 
экзаменами, ведь для нас все это 
ново, необычно и интересно. Все 
когда-нибудь случается впервые. Так 
и для наших первокурсников бессон-
ные ночи, семинарские и модульные 
работы, зачеты и экзамены не дают 
времени на бесцельный и бесценный 
отдых. Многие прекрасно понимают, 
что их будущее зависит только от 
них самих, от их стараний, усердия 
и усилий.

А как думаете вы, что испытывает 
сейчас первокурсник? Готов ли он к 
экзаменам или же он больше готовит-
ся к предстоящему празднику? 

Анастасия Меньшова 
(ИМЭиФ):

– Такое явле-
ние, как сессия, 
для меня совсем 
незнакомо, по-
этому немного 
волнительно. 
Столько вопро-
сов в голове: 
как это про-
ходит, сложно 
ли будет, а что 

будет, если я не сдам? А тут еще и 
конец первого семестра, когда все 
просыпаются, начинают усиленно го-
товиться к семинарам, чтобы добрать 
недостающее количество баллов, 
попробуй прорваться среди такой 
толпы. Так что не могу похвастать 
тем, что учеба в университете дается 
легко, хотя я золотая медалистка. 
Особенно много внимания приходится 
уделять математическому анализу – я 
больше гуманитарий, хоть и учусь 
на экономике. Но все эти маленькие 
трудности стираются в конце декабря, 
ведь скоро Новый год! Настроение 
уже самое сказочное, и в голове уже 
мысли о предстоящем празднике. А 
сессия уже будет после. Поэтому, до-
рогие студенты, преподаватели и все-
все, поздравляю вас с наступающим 
Новым годом, желаю каждому своей 
сказки в новый год рядом с близкими 
и родными, ну и, конечно же, удачной 
сдачи сессии!

Музейные артефакты
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и, уверена, получу заряд позитивной 
энергии хотя бы до сессии!

Анастасия Яровая 
(ИФиМКК):

– Предново-
годний учебный 
настрой всегда 
какой-то осо-
бенный. Хочет-
ся скорее все 
успеть, чтобы 
со спокойной 
душой начинать 
радоваться при-
ближению зим-

них праздников. Сессия – это, скорее, 
недосып, чем праздник, но недосып 
приятный. Проверяется, насколько 

ритесь с мыслями, а главное – верьте 
в себя и у вас все получится!

Станислав Акимов 
(ИПТ):

– Наконец-
то прошли эти 
долгие месяцы 
учебы и мож-
но было бы со 
спокойной сове-
стью готовиться 
к Новому году, 
но мысль о сес-
сии на самом 
деле не дает 

этого делать. Так как я уже второй 
раз в своей жизни являюсь перво-
курсником – все ощущения и волне-
ния для меня не впервой. От своего 
лица хочу пожелать всем студентам 
хорошо сданных экзаменов и зачетов, 
слушаться маму с папой, не кушать 
много мандаринов, быть активными 
участниками университетской жиз-
ни, также я желаю самого, на мой 
взгляд, необходимого, это здорового 
и крепкого сна каждому. Всем успехов 
в грядущем году и достижения постав-
ленных целей!

 Александр Сергеев 
(ИФиМКК):

–  Это  мой 
первый и, на-
деюсь, не по-
следний Новый 
год в качестве 
студента ВолГУ. 
Хочу поздравить 
всех обитателей 
нашего универ-
ситета. Желаю 

студен- там множества 
«автоматов» по всем предметам, 
хорошо провести Новый год с теми, 
с кем хотелось бы. С наступающим, 
всем счастья, добра, хорошо сданной 
сессии, много круассанов и манда-
ринов!!!

Олеся Шатохина (ИЕН):
– Последние 

недели перед 
окончанием се-
местра доста-
точно тяжелые. 
С т а р а е ш ь с я 
н а б р а т ь  к а к 
можно больше 
баллов, которые 
недобрал за до-
вольно короткий 

срок. И улучшить то, что уже имеется. 
Так что свободного времени остается 
маловато. Но все равно пытаюсь 
посещать какие-то мероприятия в 
университете. Конечно же, я волнуюсь 
перед сессией. Тем более это первая 
сессия, не особо знаю, как все будет 
проходить, и больше, наверное, это 
страх неизвестности. Но я надеюсь, 
что соберусь, хорошо подготовлюсь 
и сдам ее наконец! Скоро Новый год, 
и это самый волшебный праздник в 
году. Хочется получить много чудес 
и радостных впечатлений. Я рада, 
что ИЕН проводит новогодние меро-
приятия, обязательно на них пойду 

Михаил Шептухин 
(ИФиМКК):

– Могу ска-
зать, что я ни-
сколько не коле-
бался в выборе 
вуза после 11-го 
класса. Я пони-
мал, что достой-
но обучиться 
журналистско-
му мастерству 
я могу только в 

нашем ВолГУ! И я не прогадал: учить-
ся интересно, люди вокруг хорошие, 
преподавательский состав – просто 
супер! В общем, могу сказать, что 
учиться в ВолГУ – одно удовольствие! 
С Новым годом, дамы и господа!

Яна Джингалиева 
(ИМИТ):

– Вот и за-
к а н ч и в а е т с я 
первый семестр 
моего 1 курса. 
За эти прой-
денные мною 
месяцы я поня-
ла, что учиться 
довольно-таки 
сложно, но, не-
смотря на все 

трудности, мне очень нравится. Чем 
больше я учусь, тем больше хочется 
получать новую и полезную для себя 
информацию. Как и многие люди, я 
жду новогоднюю сказку, которая с 
каждым днем все ближе и ближе. Но 
чем ближе сказка, тем ближе сессия. 
Я очень волнуюсь, переживаю, но 
успокаиваю себя тем, что если буду 
готовиться, учить и, самое главное, 
понимать, то все будет хорошо! Успех 
человека зависит только от него само-
го, студент должен идти только впе-
ред, постигая азы каждой пройденной 
им дисциплины. От всей души хочется 
поздравить всех с наступающим Но-
вым 2015 годом! Пожелать каждому 
крепкого здоровья, терпения и самых 
высоких показателей на протяжении 
всей учебной деятельности.

Виктория Романенко 
(ИУРЭ):

– Казалось 
бы, совсем не-
давно мы вош-
ли в стены Вол-
ГУ, но вот уже 
приближаются 
праздники, а 
вместе с ними 
н а в о д я щ е е 
страх явление 
– сессия. Для 

нас это как новое испытание, которое 
поможет понять, чего мы стоим. Это 
время подводить итоги прошедшего 
полугодия. Сначала сессия очень 
пугала, но советы старшекурников 
оказались весьма продуктивными, и 
сейчас вместо чувства страха преоб-
ладает чувство уверенности и настроя 
на лучшее. Хотелось бы пожелать 
всем удачи и сил перед грядущими 
экзаменами. Хорошо отдохните, собе-
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Близится юбилей нашего 
университета. Прошло 
почти тридцать пять лет, 
а стены любимой альма-
матер продолжают крепко 
стоять. Многие знают, 
что главный корпус 
строился не сразу. Ведь 
первых студентов было 
всего 250 человек. Но они 
совершили настоящий 
подвиг. Какой? Нам 
рассказали в музее 
истории ВолГУ.

Радушно встречая гостей, Евге-
ний Литвиненко, хранитель фондов, 
рассказал об очередном экспонате. 
Речь пойдет о настоящем ровеснике 

Лучший мой подарочек, хорошо сданная сессия, 
это ТЫ

ты вынослив и работоспособен. Вол-
нение, конечно, присутствует. Тем 
более когда первая сессия в жизни, и 
далеко не ясно, что ожидает впереди. 
Я уверена, ИФиМКК справится куда 
лучше, чем предполагает. Но даже вся 
учебная суматоха не может помешать 
восторгаться ВолГУ и его красотой. 
Благо, в этом году зима одарила 
Волгоград снегом, который в свою 
очередь накрыл и здания универси-
тета, сделав их сказочными. Хочется 
поблагодарить любимый ВолГУ за 
красочные мероприятия по случаю 
Нового года, а также пожелать со-
трудникам и студентам университета 
феерических праздников, успехов и 
уверенности в завтрашнем дне!

Спрашивала Дарья Тарасенко 

университета. На стенде, который 
находится у входа в музей, хранится 
куртка одного из участников сту-
денческого строительного отряда. 
Их, студотрядоцев, можно по праву 
назвать героями. Дело в том, что 
в строительстве Волгоградского 
государственного университета уча-
ствовали не только приглашенные 
бригады профессионалов, но и пре-
подаватели, и сотрудники, и студенты 
нашей альма-матер.

Не случайно лозунгом того непро-
стого времени были слова «Без энту-
зиазма университет не построишь». 
Тогда студентам фактически при-
ходилось совмещать учебу и работу 
во благо любимой альма-матер. Без 
энтузиазма строительство так быстро 
не шло бы. 

Та самая куртка, о которой гово-

рилось ранее, принадлежала одному 
из студентов строительного отряда. 
Речь идет о Владимире Николаевиче 
Храмове, выпускнике второго на-
бора (выпуск 1986 года). Работа в 
строительном студенческом отряде 
стала лишь первым шагом в созда-
нии университета. Сейчас Владимир 
Николаевич – заведующий кафедрой 
лазерной физики физико-техническо-
го института ВолГУ. Спустя столько 
лет он продолжает по-своему строить 
университет, приумножать его богат-
ство, прежде всего интеллектуальное.

В конце своего небольшого пове-
ствования хранитель фондов подчер-
кнул, что о возведении главного кор-
пуса осталось много воспоминаний. 
Такие экспонаты покоятся на полках 
нескольких стендов. Но именно  курт-
ка члена студенческого строительного 

МУЗЕЙНЫЕ АРТЕФАКТЫ

Все дело в энтузиазме

отряда  обычно вызывает очень много 
вопросов, начиная с ее внешнего вида 
и заканчивая биографией владельца. 
И каждый раз сотрудники музея вновь 
и вновь рассказывают посетителям 
историю об энтузиазме, который жил 
в душе у всех членов большой семьи 
ВолГУ. 

Виктория Чернова В.Н. Храмов

Куртка бойца стройотряда


